Tournoi Biblique des explorateurs Commentaire du livre des Romains

Titre et Auteur. L'Épître aux Romains prétend avoir été écrite par Paul, et aucun savant sérieux ne doute qu'il en soit en fait l'auteur.

Date. La lettre a été écrite à Corinthe, ce qui aide à déterminer la date d'écriture (Actes 20:1–3).

Contexte. Les croyants chrétiens à Rome étaient un groupe hétérogène de Juifs et de Gentils. Un examen attentif de la longue liste de personnes qu'il salue au chapitre 16 révèle de nombreux noms généralement attribués à des esclaves. Cela suggère que le message du Christ ressuscité et de son retour imminent a particulièrement résonné auprès des esclaves et des ex-esclaves. Le fait que Paul salue par leur nom vingt-six personnes dans une ville qu'il n'a jamais visitée démontre la mobilité des premiers chrétiens à travers l'Empire romain.

Théologie et Objectif. L'Épître aux Romains est une lettre d'introduction aux croyants de Rome qui expose la compréhension de Paul de l'Évangile ainsi que ses implications pour leur vie communautaire. Deux réalités fondamentales encadrent l'argument de Paul dans Romains 1 à 8.

La première est la justice de Dieu ; le caractère essentiel de Dieu se révèle dans Sa réponse à l'injustice de l'humanité. Le second est la foi—une foi qui reconnaît la juste condamnation de Dieu et accepte le don gracieux du salut par Jésus-Christ. Paul appelle à une vie sainte, destinée à contrecarrer chaque argument et tentation de retomber dans les anciens schémas de péché. Pour les croyants, il doit y avoir un changement complet de loyauté, passant du péché à la justice. Paul passe de la tragédie du péché et de la rébellion, qui ont sapé la capacité des humains à vivre en paix avec Dieu, à la restauration de cette relation pour tous à travers le Christ.

Dans Romains 9-11, il confronte également le rejet messianique par les Juifs. Enfin, dans Romains 12-15, bien qu'aucun pécheur ne puisse se fier à la justice de quiconque d'autre qu'au Christ, aucun chrétien n'est censé progresser spirituellement sans le soutien et l'encouragement des autres croyants. Dieu a distribué des dons et des capacités parmi les croyants, qui doivent les utiliser pour le bénéfice les uns des autres.